



PAN, en contra de partidizar cargos de ministros, magistrados y jueces

NACIÓN



El coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, **Jorge Romero Herrera**, expresó la oposición de su bancada a la **politización de la impartición de la justicia en México**, ante la propuesta de reforma al **Poder Judicial** en la que se pretende que los cargos de **ministros, magistrados y jueces sean por voto popular**.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2024-07-01/naci%C3%B3n/pan-en-contra-de-partidizar-cargos-de-ministros-magistrados-y-jueces>